
2014/11/8 第１回　社員子供釣り大会開催
開催日：平成２６年９月２１日

第１回　社員子供釣り大会を開催しました
栃木アンカー工業㈱の社員とそのお子様達での釣り大会は
とても楽しいひと時でした。
初めての海釣り
しかもクルーザーに乗っての釣りに皆大興奮でした
また自分達で釣った魚を食べた時の
美味しさは忘れられません
そんな楽しい雰囲気を少しでも感じて頂ければ嬉しいです

社員子供釣り大会に参加された社員のご家族様から頂きました手紙を紹介させて頂きます

栃木アンカー工業株式会社
荒金社長　様

拝啓　陽春の候、社長様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます

さて、このたびは大洗の釣り大会に参加させていただき、ありがとうございました。
本来、すぐにでもお礼をもうしあげますところ、大変遅くなりました事、
心よりお詫び申し上げます。

子供達は船に乗って海釣りをするのは初めての経験で、前日はとても緊張していました。
ところが当日海に行くと大はしゃぎで「早く船にのりたいなぁ」と
楽しみにしていました。
目の前に広がる綺麗な海と大きな船に感動したようです。
船の運転席のすぐ後ろに乗せてもらい、とても喜んでいたのを覚えています。

私自身も釣りは初めての経験で釣り竿の扱い方も全くわからず不安でしたが
社長様の丁寧なご指導で、なんと主人よりもたくさんの魚を釣る事ができました。
今回の経験で釣りに興味も湧き、是非、また家族で訪れたいなと思いました。

海を眺めながら皆さんと食べるバーベキューも最高でした
日常の疲れも忘れてしまいます
子供達へのサプライズで素敵なプレゼントまで頂き、感謝感激です
有意義な時間を本当にありがとうございました

https://ta-k.co.jp/2257/


これからも主人と子供達と楽しく温かい家庭を作っていきたいと思います
そして、主人と子供達の支えとなれるよう努力していきたいと思います。

平素ながら貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます　　敬具

平成２６年１０月２０日
智美夫人

釣り大会に行かせていただきありがとうございました
私は船に乗るのは初めてでした
始めは、きんちょうしましたが、大きな船でたくさんの魚を釣り
とても楽しかったです。

バーベキューではお肉や野菜や焼きそばをたくさん食べました
とてもおいしかったです。

最後にすてきなプレゼントもいただき
とてもうれしかったです。大切にします。

またいつか連れていってください。
これからも、お仕事がんばってください

みゆちゃん　もえちゃん
つり大会の思いで

ぼくは、お父さんからつり大会の知らせをきいたとき
とってもうれしかったです。
なぜなら海が大好きだからです。
大きな船に乗って、はじめて魚がつれたときは
うれしかったです。
つった魚をバーベキューをして食べたのは
すごくおいしかったです。
この、きちょうな体験をさせてくれてありがとうございます。
また、つり大会にいきたいです。
太陽君

ぼくは大きなふねにのるのは、はじめてだったので
のれてうれしかったです。
ぼくがつった魚をバーベキューをしてたべました。
とてもおいしかったです。



また、つり大会にいきたいです。
陸君

2014/10/2 平成26年度　社員研修旅行『ハワイ』第
６班まで行ってきました！
第６班（水戸リニューアル部　吉岡）
９月１５日～９月２０日までハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
お客様が応援して頂けるからこそ私が存在できる事に感謝の気持ちを持ち、
しっかり勉強し、技術を習得し、お客様のご期待に応えられる様、
一生懸命行動していきます。
有難う御座いました。

第６班（栃木営業所　船田）
９月１５日～９月２０日までハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
お客様がいるからこそ今の会社、今の自分がいるので
これからもお客様を大切にしていきます。
有難うございました。

宇都宮リニューアル　八木沢
荒金社長との面談を通し
海洋事業に対する先見性や
お客様第一主義の大切さを改めて実感いたしました。
日本では経験できない異国の文化・環境に触れて
学んだ事を今後の業務に活かしてまいります。
有難うございました。

宇都宮営業所　渡邊
荒金社長との面談では
お客様が居るからこそ自分たちがあることを強く実感しました。
初めて行ったハワイでは日本とはまた違う文化・気候を感じました。
今後また研修旅行に参加させて頂けるように今以上に努力致します。
有難うございました。
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2014/9/9 栃木アンカー工業㈱４０周年を祝う

創業４０周年は１００年企業に向けての出発点
開催日：平成２６年９月６日
場所：ホテルサンルート栃木

栃木アンカー工業(株)（荒金憲一代表取締役）は６日、創立４０周年記念祝賀会を栃木市内のホテルサンルート栃木で開いた。
茂木敏充衆議院議員、福田富一知事、平池秀光県議会議員、鈴木俊美栃木市長ら多数の来賓をはじめ協力会社や同社の職員など総勢約
２００人が参加し同社の創立４０周年を祝うとともに、１００年企業を目指してさらに発展して行く事を祈念した。

祝賀会冒頭、荒金社長は「当社がいまあるのは、日本で初めて電話で名乗ること、お客様が来られたら立ち上がってお迎えすること、お客
様にメニューを出すことなど
お客様第一主義でやってきたことにある。
これからの30年間は、地球温暖化により砂浜がなくなることに注目して建設汚泥をリサイクルした砂浜を造ることや、耐震補強調査を基
礎とした堤防の嵩上げなどを進めていく」とあいさつ。

来賓からは【茂木自民党選挙対策委員長】「栃木アンカー工業には何度もお邪魔しているが、社員の皆さんがしっかりとあいさつするとて
も礼儀正しい、日本が誇れる会社。
これから先、災害に強い日本づくりや地球温暖化問題に、貴社が培ってきた技術を、日本のそして地域の安全安心の向上のために役立てて
ほしい」と祝辞を述べた。

【福田知事】　「北関東で第１号の下水汚泥のリサイクルセンターを大田原市に建設するなど、時代の先端をいくのが荒金社長でございま
す。
そして、社長の優秀なところを社員が引き継いで実践しているのが素晴らしい。
県庁職員、市職員の約２０人が職場研修を栃木アンカー工業㈱でお世話になっております。
今日は次の１００年企業に向けてのスタートの日でございます。
改めまして、荒金社長のご活躍をお祈念いたします。」と創立40周年を祝福する言葉を贈った。

https://ta-k.co.jp/2259/


【平池県議】一言で４０年と申しましても、我が国の情勢を振り返りますれば、本当に激動の４０年でございました。
そうした中で御社は時代のニーズをいち早く掴み、いつも誠実に着実に業績を伸ばしてまいりました。
更に私達の故郷栃木市への地域貢献は市職員の職場研修受け入れをはじめ、
職員教育講演を受けるなどを長年続けております。
これら全ての原動力が荒金社長の理念信念の賜物であり、自ら示す努力姿勢が徹底した社員教育を裏付け、現在の業界内だけでく地域の中
でも社会的な信頼を得ていると察するところでございます。
改めまして荒金社長をはじめ社員の皆様に対しまして深く敬意を表すものであります。
結びに栃木アンカー工業株式会社の益々の御発展と関係各位の御健勝、御活躍を心から御祈念申し上げお祝いの言葉といたします。

【鈴木市長】貴社が今日まで輝かしい発展を遂げてこられましたのは、荒金社長を中心として、社員の皆様が一体となって顧客サービスの
徹底を図られてきたご努力の賜物であり、心から敬意を表します。
貴社にはこれまでに、市職員を研修生として受け入れ、貴重な就業体験の場を提供して頂きました。
研修をさせて頂いた職員は、貴社の顧客第一主義の理念や接客態度、未来の自然環境を見据えた企業の姿に触れ、その後の市職員としての
仕事の生き方に、貴社での研修を反映させた成果を挙げております。
また、貴社は社会貢献活動にも大いに取組まれており、工場周辺の清掃活動のみならず、本市の市民協働まちづくりファンドに毎年多額の
ご寄付を頂いており、
この場をお借りいたしまして厚く御礼申し上げます。
地元企業の発展は、栃木市や栃木市民にとって、雇用の創出、地域経済の発展、地域社会の活性化につながりますので、こんごとも企業活
動やＣＳＲを通じて、栃木市発展のためにご支援とご協力を頂きますようお願い申し上げます。
結びに栃木アンカー工業㈱様の更なる発展と荒金社長や社員の皆様のご活躍、ご健勝をご祈念申し上げ、お祝いの言葉と致します。

【佐々木宏幸県建築士事務所協会長】荒金社長が大分県別府市に生を受け、栃木市で創業され、その比類なき経営力で今日の栃木アンカー
工業を築き上げたこと、これは栃木県にとってあるいは県の領域を越えた建設産業界にとって、多大なメリットをもたらした出来事ではな
いかと私は思います。
この40年の間の建設産業界は経済的にとってもはげしいアップダウンの繰り返しで、一定の水準で経営基盤を成長させ勝ち抜くためには
常に新鮮な発想力がですが、栃木アンカー工業は、本業の成長に加え、汚泥リサイクルセンターの開業等、社会的貢献度の高い多角的経営
に努められ、今日を築いてこられたのだと思います。
また、継続的な行政職員の民間企業職場研修や荒金社長本人による人生論を交えた経営学の講演会の定期的な開催、失業者の再雇用に対す
る援助等、企業の社会的責任（ＣＳＲ）を常に実行しながら経営を続けられております。
これからもこの姿勢を貫き、お客様第一主義をもって、４０周年を再出発の契機とし、１００年企業に向かって邁進していただきたいと願っ
ております。
栃木アンカー工業㈱のますますの御発展と関係各位のご活躍を心から御祈念申し上げ、お祝いの言葉とさせて頂きます。



このほか、栃木商工会議所の大川吉弘会頭、渡辺武彦リノ・ハピア㈱相談役、若色昭夫若色看板㈱取締役会長も創立40周年を祝福する言
葉を贈った。

続いて協力企業の表彰が行われ、荒金社長がリペア、㈱裕心、㈲木下工業の代表者に表彰状を手渡し、平素からの協力に謝意を示した。

鏡開きでは荒金社長や来賓らが祝樽を掛け声とともに勢いよく開き、来賓一人ひとりの名前を書き入れた枡で祝い酒が振る舞われた。

乾杯は上村克郎元建設省建築研究所長が音頭を取り、栃木アンカー工業の創立４０周年を全員で祝った。

その後、終始和やかなムードで歓談。
また、荒金社長と恵実子夫人への花束贈呈や、栃木市役所、栃木商工会議所、（福）鐘の鳴る丘友の会への寄付贈答なども行われた。

代表して荒川昌雄様より社会福祉法人でやっている保育園と老人ホームで栃木市の為に有効に使わせて頂きますとお礼のお言葉を頂きまし
た

鈴木市長様より栃木市にご寄付を頂きまして心から感謝致しますと市からの感謝状を頂きました

※京都　上七軒「市」様より
栃木アンカー工業㈱40周年記念式典に芸妓さん・舞妓さんがお祝いにかけつけて下さいました

平成26年9月9日　日本工業経済新聞　記事より

2014/9/2  第８回　茨城ビルフィッシュトーナメン
トin大洗に参加
新たな未来へ 　排他的経済水域　　　　運転技術の向上　
大会名　　　　第８回茨城ビルフィッシュトーナメントin大洗
　開催日　　　　平成２６年８月２９～平成２６年８月３１日
　対象魚　　　　カジキ類
　船　 名　 　　 アーバニアⅢ
　キャプテン　　荒金憲一

https://ta-k.co.jp/2271/
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2014/7/10　平成26年度　栃木アンカー工業株式会社
「安全大会」開催
開催日：平成26年6月26～7月4日

　日　時  場　所  安全講話

6月26日(木)
水戸営業所

（水戸、研究学園都市　合同）
清水建設株式会社

工事長　　西詰 公彦 様

6月27日(金)
群馬営業所

（群馬、埼玉　合同）
清水建設株式会社

工事長　　浅沼 博 様

6月30日(月)
宇都宮営業所

（宇都宮、改良土　合同）
清水建設株式会社

工事長　　山鹿 武 様

7月１日(火) 本社
清水建設株式会社

工事長　　黒澤 誠史 様

7月4日(金) 札幌営業所
戸田建設株式会社

作業所長　長田 賢治
弊社安全大会にて貴重な安全講和をして下さった皆様方には
大変お忙しい中、誠に有難う御座いました。
昨年は、無事故・無災害を達成する事が出来ました。
徹底した環境整備を行う事によって安全で災害のない快適な職場をつくり
気持も新たに安全への取り組みを常に考え・守り・実行して行きます。
今年も全社員が協力し安全に行動してまいります。

2014/6/9 平成26年度　社員研修旅行『ハワイ』第５

https://ta-k.co.jp/2260/
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班まで行ってきました！
第４班（栃木リニューアル　荒川）
５月１０日～５月１５日までハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
荒金社長と直接お話をさせて頂き、改めて荒金社長の先見学に驚きと今後の事業に対しての意欲と意識を高める事が出来ました。
今回このような経験をさせて頂けたのも全てはお客様あっての事だという事を忘れずに再度お客様を第一に考え行動する事を徹底していき
ます。
この度は研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。

第４班（研究学園都市営業所　佐々木）
５月１０日～５月１５日までハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
このような貴重な経験をさせて頂けたのもお客様あっての事なのでこれからもお客様第一に考え行動し規律礼儀を徹底していきます。
今後、自分の行動には責任をもって前進致します。
有難うございました。

第５班（事務センター　福田）
この度は５月１６日～２１日迄ハワイ研修旅行に参加させて頂き誠に有難う御座いました。
荒金社長との研修の際に先見学として、どんな場所でも常に先を見てそれを業務にどう活かせるかを考えることがとても大切なのだと教え
て頂きました。
また、私たち社員がこうして仕事が出来るのも、お客様が居てからこそという事を再認識致しました
今回教えて頂いた事を業務で実践し、会社発展の為にも自分自身成長して参ります。
この度は誠に有難う御座いました。

第５班（宇都宮営業所　菊地）
５月１６日～５月２１日までの６日間ハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
社長が社員一人一人に面談をして下さる会社など何処にもないと思います。
荒金社長が会社、社員の事を思って下さる優しさが分かりました。
面談で教えて下さった事を確実に実行し会社の発展と自分も成長致します。
有難うございました。

ハワイ研修タイムスケジュール
社員全員が荒金社長と約１時間１：１で研修を行いました。
また、リーダー・サブリーダーとも各３０分研修を行いました。

第４班　平成２６年５月１０日から５月１５日

https://ta-k.co.jp/2261/


第５班　平成２６年５月１６日から５月２１日

水戸営業所　清水
荒金社長と面談させて頂き
荒金社長が１００年先までを見据えて先見をせれている事を知り驚きました。
研修旅行で学ばせて頂いた事を今後の業務に活かしお客様を第一に考え行動致します。

総務経理　岸
海外の文化や空気に触れるというのは研修でしか出来ない事であり
研修中も実際に海を見ながら先見学について社長からお話を伺ったりと大変貴重な体験が出来ました。
研修で学んだことを日々の業務でも活かし、更にお客様第一主義を徹底し行動して参ります。

水戸営業所　杉山
お客様がいらっしゃるから自分たちの存在があるという気持ちを忘れず、常に感謝の気持ちをもってお客様第一に行動して行きます。

宇都宮リニューアル　辻口
荒金社長との１時間の面談では、物の見方を教えて頂きました。
又、私たちが居るのはお客様が居るから、私たちが生活できることを再度認識させて頂きました。
部下教育の大切さを教えて頂きましたので今後も部下教育を徹底して行っていきます。

2014/3/31　平成26年度　社員研修旅行『ハワイ』第
３班まで行ってきました！

第１班から第３班、憧れの『ハワイ』へ行ってきました。
今回は研修旅行に参加したメンバーを掲載致します。
ハワイの雰囲気を少しでも感じて頂ければ嬉しいです。

第１班（栃木リニューアル　根岸）
2月27日から4泊6日のハワイ研修旅行へ参加させて頂きありがとうございました。

https://ta-k.co.jp/2262/
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研修中ではハワイの気候や環境、食べ物、人に触れ、たくさんの事を感じて来ました。

研修を終えてお客様の大切さを改めて感じ、社長方針の再認識をさせて頂きました。
これからも、規律礼儀・挨拶・環境整備・凡事徹底をしていきお客様が満足して頂ける仕事をし、価値ある組へ入れるよう努力して参りま
す。
ありがとうございました。

第１班（水戸営業所　笠井）
2月27日から3月4日の6日間ハワイ研修に参加させて頂き有難う御座いました。
ハワイ研修がなぜできるか、国内にいては解らないことなど、お客様の大切さ私たちがやるべき行動など荒金社長との面談で改めて考えさ
せられました。
今後、自分の行動には責任をもって前進致します。
有難うございました。

第２班（改良土事業部　伊藤）
３月１３日から１８日までハワイ研修旅行に参加させて頂き有難うございました。
初めての海外旅行でたくさんの未知の経験をすることができ、頭で考えることと実体験は異なることを学びました。
この経験をお客様第一主義に活かせるよう行動してまいります。
今後とも、ご指導の程よろしくお願いします。

第２班（水戸営業所　井守）
３月１３日から３月１８日までのハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
荒金社長・河野リーダー・村山サブリーダーとの研修をさせて頂きとても勉強になりました。
初めてのハワイで心身ともリフレッシュする事が出来ました。
お客様第一主義を徹底し感謝の気持ちを忘れずに行動して行きます。
有難う御座いました。

第３班（札幌営業所　大宮）
皆様、お客様のおかげをもちまして夢のハワイに行く事ができました。
誠に有難うございました。
一生の思い出になります。
初めての海外旅行でたくさんの未知の経験をすることができ、頭で考えることと実体験は異なることを学びました。
この経験・体験を活かし、もっと世界に目を向けて会社・社会・お客様の為に何が出来るかを
改めて考えさせられました。
また参加出来るようプラス思考で猛進致します。



ありがとうございました。

第３班（宇都宮営業所　大笹）
３月１９日から３月２４日までのハワイ研修旅行に参加させて頂き有難う御座いました。
初めて研修旅行に参加させて頂き改めてお客様がいて我社があることを再認識致しました。
今後もお客様第一主義を徹底致します。
有難う御座いました。

ハワイ研修タイムスケジュール
社員全員が荒金社長と約１時間１：１で研修を行いました。
また、リーダー・サブリーダーとも各３０分研修を行いました。

第１班　平成２６年２月２７日から３月４日

第２班　平成２６年３月１３日から３月１８日

第３班　平成２６年３月１９日から３月２４日

栃木営業所　今井
リーダー研修に参加させて頂き
会社の方針・防風林経営・守破離・環境整備などの大切さを再確認させて頂きました。
今後、確実に実行していきます。

事務センター　服部
リーダー研修では自分では理解が不十分だった点を教えて頂く事ができました。
基本的な守破離や報連相がいかに重要か改めて考えさせられました。
研修で学んだことは今の業務にも活きていると実感します。

２０１３年１２月１８日『市民協働まちづくりファンド』へ寄付

https://ta-k.co.jp/11205/


を行いました。
栃木アンカー工業㈱は１２月１８日、『市民協働まちづくりファンド』へ寄付を行いました。
寄付額は２２５，０００円になります。

栃木アンカー工業㈱寄附活動履歴（抜粋）
『市民協働まちづくりファンド』への寄附

No 寄付年月日  内訳 金額

1  平成18年4月3日 栃木アンカー工業株式会社 ¥224,235

2  平成18年7月4日 栃木アンカー工業株式会社　社員一同 ¥176,700

3  平成19年2月19日 栃木アンカー工業株式会社 ¥301,800

4  平成19年6月30日 栃木アンカー工業株式会社 ¥425,000

5  平成20年1月25日  栃木アンカー工業株式会社　社員一同 ¥96,500

6  平成20年5月30日 栃木アンカー工業株式会社 ¥297,224

7  平成20年10月28日 栃木アンカー工業株式会社　社員一同 ¥124,493

8  平成21年12月15日 栃木アンカー工業株式会社　社員一同 ¥126,465

9  平成22年6月25日 栃木アンカー工業株式会社 ¥100,000

10 平成22年12月27日 栃木アンカー工業株式会社 ¥131,500

11 平成23年5月11日 栃木アンカー工業株式会社 ¥189,636

12 平成24年4月12日 栃木アンカー工業株式会社 ¥230,000

13 平成24年9月18日 栃木アンカー工業株式会社 ¥232,100

14 平成25年4月12日 栃木アンカー工業株式会社 ¥221,500

15 平成25年12月18日 栃木アンカー工業株式会社 ¥225,000

 合計 15口 ¥3,102,153

https://ta-k.co.jp/11205/


2013.11.19 第40期 経営計画発表会を開催致しま
した。
 

開催日：平成25年11月16日
場所：ホテルサンルート栃木

多数の来賓の方にお越し頂きまして「第40期 経営計画発表会」を開催致しました。
栃木アンカー工業(株)（荒金憲一代表取締役）は16日、栃木市内のホテルサンルート栃木で「第40期経営計画発表会」を開催した。

同社社員をはじめ、佐々木宏幸(株)荒井設計代表取締役、
高田光浩ケーブルテレビ(株)代表取締役、金融機関などの関係者ら多くの来賓を含め約70人が参加。
荒金社長が将来を見据えて策定した経営計画書を示すとともに、各事業部の代表者が事業部方針を発表。
全社員が経営計画書の内容を実践し、会社の発展に力を尽くしていくことを確認した。

発表会では、はじめに久米仁史アンカー事業部札幌営業所長が開会を宣言し、全員で君が代を斉唱。
荒金社長が来賓一人ひとりを自身とのエピソードを交えながら紹介した後、自らの叡智と魂を刻み込んで作成した経営計画書を発表した。

荒金社長は
「かねてから2013年は大きな流れの変化が起きると予測していた年」と述べ、将来展望を披露。
「この経営計画書を全社員がバイブルとして達成することが生き残れる勝ち組、つまり価値のある企業に入るための最終仕上げになる」と
説明。

「経済の大津波にのみ込まれないよう将来を見据えて手を打っている。
天地がひっくり返ろうとも私はひたすら社員の幸福と会社の発展を願って進む」と語り、経営計画書の内容を約2時間にわたって解説した。

来賓の佐々木社長は
「荒金社長は会うといつも経営の哲学を教えてくれる兄のような存在。40期続くこの素晴らしい経営計画書を持った会社は少なく、社員
の皆さん本当に幸せだ」
と祝辞を披露。

群馬銀行の鈴木睦栃木支店長、(株)藤屋の滝澤尚二代表取締役、(株)中藏の青木義照代表取締役会長、荒金社長が会長を務めるケーブ
ルテレビの高田代表取締役からも荒金社長の優れた経営手腕や先見性に期待する言葉が贈られた。

続いてリニューアル事業部の青木紀朗専務取締役、アンカー事業部の河野二三男常務取締役、改良土事業部の荒金啓将常務取締役がそれぞ
れの事業部方針を発表。
最後に菅原浩アンカー事業部研究学園都市営業所長が社員決意を表明した。

https://ta-k.co.jp/1306/
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発表会後には懇親パーティが行われ、採用予定内定者、優秀社員表彰などの後、芝浦工業大学の本橋健司教授の音頭で乾杯。
満川元久㈱鈴木公共建築設計監理事務所代表取締役社長らも駆け付け、満川社長夫人の恵さん、荒金社長夫人の恵実子さんへの花束贈呈、
ビンゴゲームなどが催され盛会となった。

平成24年11月20日　日本工業経済新聞　記事より

ビンゴゲームでご来賓の方々より頂きましたチケット代に当社よりお祝い金を加え、地域に根差す企業として栃木市に寄付予定です。

2013.6.29 平成25年度　栃木アンカー工業株式会社
「安全大会」開催
開催日：平成25年6月21～6月28日

日　時  場　所  安全講話

6月21日(金)
水戸営業所
（水戸、研究学園都市　合同）

清水建設株式会社　　　
安全長　　熊田 清 様

6月24日(月)
宇都宮営業所
（宇都宮、改良土　合同）

大成建設株式会社
統括所長　山浦 真幸 様

6月25日(火) 本社
東鉄工業株式会社
所長　　及川 徳郎 様

6月27日(木)
群馬営業所
（群馬、埼玉　合同）

清水建設株式会社
工事長　　会田 雅弘 様

6月28日(金) 札幌営業所
岩田地崎建設株式会社
工場長　　大城 洋一 様

今年も、我が社の熱い願いで各営業所へお越し頂き、安全講話をして頂きました。
そして、その貴重なお話はWEB会議システムを使い、全営業所へ配信させて頂きました。
社員一同　「安全」という言葉の大切さについて改めて学ばせて頂きました。
安全講話で頂いたお言葉を心に刻み、安全に行動して行きます。

講師の来て頂いた皆々様方には大変お忙しい中、弊社安全大会に起こし下さいまして、本当に有難う御座いました。

https://ta-k.co.jp/2263/
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